



中之島ちどい キッズ通信

社会福祉法人
晋栄福祉会
2024

あっという間に、季節は梅雨に移り変わろうとしています。園の回りで見られる紫陽花も、少しずつ綺麗に色づき始めています。この時期ならではの自然に触れたり、室内ならではのあそびを楽しんだりしながら、元気に過ごしていきたいと思います。



こどもの姿



日差しが心地よく、戸外では虫や花も多く見られています。今月は、外あそびの様子と、飼育しているカブトムシを観察している姿をお伝えします。

たくさん、歩こう！



歩きたい気持ちが、盛んになり、保育室内でも、戸外でもたくさん歩いています。

先生が待っているところまで、歩いて行ってみよう！



友だちが水やりをしている姿を見て、花を見ようと、自分で歩いて見に行っています。

おそとに、でかけよう！



「おそと、いく！」と、進んで身支度をしている子どもたちです。

「手をつないで歩こうね」保育者としっかり手をつないで、歩いています。



「よーい、どん！」ゴールにいる先生の所まで全速力で走り「もういっかいする！」とくり返しかけて楽しんでいます。

カブトムシの観察

飼育しているカブトムシの幼虫の、蛹室（ようしつ）を見ました。

「どこにいる？」と幼虫を探すと…「したにいた！」と飼育ケースの底に発見！見上げながら、「ねんねしてるね」と話しました。



さなぎになるための、お部屋を作っているよ。「おおきくなってね、おやすみ」と声をかけていた、子どもたちでした。



行事予定

- 6/4 (火) 虫歯予防デー
- 6/5 (水) 歯科検診
- 6/25 (火) 災害訓練



☆身体測定は、月の後半にする予定です。